

◇保護者からの感想

初めに本塾への募集案内とともに、本人が参加したいと話してくれた時、本人の自主性の尊重と共に自分自身を成長させたいという想いを感じ、本塾への参加に同意しました。次に本塾の募集要項を読み、全国から集まる同世代の若者たちと共通の時間を過ごすことにより、様々な異なる考え方やモノの見方に接し、視野を広げるきっかけとなってくれればと思いました。さらに、社会の様々な分野で活躍されてきた講師の方々から、直接話を聞く機会を通じて、高い視点でのモノの見方、考え方を知るきっかけとなってくれればと思ひ、送り出しました。

塾より戻ってきてからは、生き活きとリーダー塾で経験したことを話し、自分の感じたことを語ってくれました。また、塾から戻って数日後に届いた手紙では、塾での体験を通して、自分が感じたこと、考えたこと、それらを通して自分というものを見つめ直し、今後への想いが綴られており、今後の成長に結びついていく上での貴重な機会となったのだなと実感しました。

思えば、コロナ禍の影響でこの2年半ほどの間は社会全体で行動の抑制を求めるバイアスが働き、ともすれば夢や希望について同世代の若者たちで集まって語り合う機会についても制限されていたと思います。そんな中、今回のリーダー塾開催のために尽力し、このような貴重な機会を子供たちに与えて下さったスタッフの皆様にも心より感謝します。

帰ってきた子供の第一声は『楽しかった！参加して本当によかった！』でした。親ではさせてあげられない経験をリーダー塾ではたくさんさせていただいたと思います。様々な分野で活躍されている講師の方々のお話、担任の先生や学生リーダーの方たちとの語り、そしてなんといっても素晴らしい仲間との出会い。これらすべてがとても新鮮で刺激的な経験だったようです。リーダー塾を経験してから、物事を考えるための視野が広がり、今まで以上に自分の考えをはっきりとしかし冷静に言うようになったように感じます。また今回の経験や出会いがこの先様々な場面で子供の支えになってくれる気がしています。

事務局の方々をはじめ子供たちに携わってくださった方々には、このコロナ禍の中、本当にきめ細かい対応をしていただき、最後まで開催して下さったことを心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

次世代リーダー養成塾に参加をさせていただきありがとうございました。

全国から集まった意欲ある同世代の仲間と過ごし、格段に視野が広がったと思います。様々な考えに触れ、なりたい自分というものがより明確になったようです。

受講後は、失敗も経験に繋がると前向きに捉え、挑戦する意欲がみられるようになりました。今後も様々なことに挑戦し、新しい世界を見つけていってほしいです。

出発前、講習の内容やそうそうたる講師の先生方の紹介を拝見し、場違いになるのでは？自分の意見を言えるのだろうか？と不安しかありませんでした。

しかし、帰宅した娘は心から楽しんだ様子で、どんなに素晴らしい仲間ができたか、貴重な経験ができたか、意気揚々と語ってくれました。

ディスカッションに参加できなくても、失敗したとしてもきっといい経験になるぐらいにしか考えていなかったのが嬉しい驚きでした。

確実に視野が、世界が広がったようです。

一生の思い出であり、この2週間の経験が将来に役立つと確信してます。このような大変な時期に事務局の皆様方には子どもたちのために御尽力くださり、心から感謝申し上げます。

大変お世話になり、ありがとうございました。まずは、開催していただきましたことに、感謝申し上げますとともに、無事に全日程を終えられましたことに、安堵しております。さて、帰ってきてからの話、レポートからもわかりますように、相当有意義な時間を過ごし、刺激を受けたようで、2週間という短い期間で意識改革され、成長したことを感じます。良き師・良き仲間と出会うことが出来たことは、素晴らしいことと思います。リーダー養成塾を受講しました経験は、来年の進路選択だけでなく、今後の人生において、プラスになることを確信いたしております。

本人にとって、とても刺激的な研修であったことを帰ってきてからの行動や態度で今でも感じます。濃厚接触者となり環境の変化も時間に余裕の無い毎日も塾生との交流も話す顔がキラキラ輝いていて、参加出来て良かったと心から思いました。娘のこれからの生活で多方面にいる塾生との交流は大きな財産になると思います。新たな育児の楽しみをありがとうございました。